



Club Med Spa

by

 SOTHYS
PARIS



Que cet instant Spa
soit le vôtre,
dans un univers
fait de raffinement
et de mille attentions...

May this moment
be yours,
in a world
of luxury and
refined elegance...

**Le Spa au Club Med a un petit
quelque chose en plus.
Sans doute parce que nous
avons choisi de confier votre
détente aux plus grands noms
du bien-être et de la beauté.**

The Spa in Club Med has this little
extra something.
With Club Med's prestigious
partnerships with leading spa
brands, put sensory experiences
at the heart of your holiday.



ESCAPADES SPA, DE 2 À 3 JOURS

■ ESCAPADE RELAXATION 346 \$ CAD

Sur 3 à 4 jours, 4 soins

- 1 Gommage Sur-Mesure (30')
- 1 Massage* Sur-Mesure (30')
- 1 Soins Indonésie Ancestrale (60')
- 1 Massage* Sur-Mesure (60')

NOTRE COUP DE ♥

SPA PACKAGES, FROM 2 TO 3 DAYS

■ RELAXATION PACKAGE 346 \$ CAD

3 or 4 days, 4 treatments

- 1 Custom-Made Scrub (30')
- 1 Custom-Made Massage* (30')
- 1 Ancestral Indonesia Treatment (60')
- 1 Custom-Made Massage* (60')

OUR FAVORITE ♥

■ ESCAPADE RÉCUPÉRATION 335 \$ CAD

Sur 2 ou 3 jours, 3 soins

- 1 Soins Hanakasumi (60')
- 1 Massage* Sur-Mesure (60')
- 1 Soins Drainant Après-ski (60')

■ FULL RECOVERY PACKAGE 335 \$ CAD

2 or 3 days, 3 treatments

- 1 Hanakasumi Treatment (60')
- 1 Custom-Made Massage* (60')
- 1 After-ski Drainage Treatment (60')

■ ESCAPADE À DEUX 468 \$ CAD

Sur 2 ou 3 jours, 3 soins par personne

Une parenthèse privilégiée, un voyage sensoriel unique, en duo.

Pour chacun :

- 1 Gommage Sur-Mesure (30')
- 1 Massage* Sur-Mesure (30')
- 1 Soins Signature au choix (60')

■ PACKAGE FOR TWO 468 \$ CAD

2 or 3 days, 3 treatments per person

A dedicated moment, a unique journey for the senses, for two to share.

For each person:

- 1 Custom-Made Scrub (30')
- 1 Custom-Made Massage* (30')
- 1 Signature Treatment (60')



RITUELS SPA

CET INSTANT POUR SUSPENDRE LE TEMPS...

■ **INSTANT EVASION**.....182 \$ CAD

1h30

1 Gommage Sur-Mesure (30')

1 Soins Indonésies Ancestrales (60')

NOTRE COUP DE ♥

SPA RITUALS

THIS MOMENT TO HOLD THE TIME...

■ **ESCAPE MOMENT** 182 \$ CAD

1h30

1 Custom-Made Scrub (30')

1 Ancestral Indonesia (60')

OUR FAVORITE ♥

■ **INSTANT À DEUX**.....182 \$ CAD

1h30

1 Gommage Sur-Mesure (30')

1 Massage* Sur-Mesure (60')

■ **MOMENT FOR 2**..... 182 \$ CAD

1h30

1 Custom-Made Scrub (30')

1 Custom-Made Massage* (60')





SPA À LA CARTE

S'OFFRIR LE LUXE DE PRENDRE DU TEMPS POUR SOI...

LE VISAGE

■ TRAITEMENT INTENSIF

Hydratant (80')..... 163 \$ CAD
Alliance parfaite de technicité et de sensorialité, ce soin associe des textures ultra confortables à des actifs haute performance pour procurer à la peau une sensation d'hydratation absolue.

Jeunesse (80')..... 163 \$ CAD
Au travers de 5 étapes clés et pas moins de 8 formules spécifiques vivez l'efficacité jeunesse Sothys associant relaxation et une prise en charge experte pour une peau visiblement plus jeune.

NOS COUPS DE ♥

Soin Beauté Après-Ski, Visage & Yeux (60') 124 \$ CAD
Un soin remise en beauté et défatiguant par excellence. Une exfoliation pour une peau douce et assouplie, un nettoyage de la peau en profondeur suivi d'un masque haute hydratation et d'un produit hydratant de fin soin. Les traits du visage sont regorgés et lissés.

Soin Apaisant Grand Nord (60')  124 \$ CAD
Soin ultra-calmant, désensibilisant et apaisant pour les peaux sensibles et réactives. Ce soin incorpore l'eau thermale spa et des plantes spécialement sélectionnés pour un soulagement immédiat. Un masque cocooning combiné à un massage unique à l'aide de cuillères en porcelaine réfrigérées calmera et apaisera votre peau immédiatement.

Soin-Massage* Réconfortant (30')  68\$CAD
Un soin massage pour un doux moment de réconfort et de relaxation. Masque d'urgence à la texture doudoune et fondante pour envelopper la peau de douceur et atténuer les sensations d'inconfort. Effet assouplissant, décongestionnant et apaisant immédiat.

SPA TREATMENT MENU

INDULGE IN THE LUXURY OF "ME-TIME"

THE FACE

■ INTENSIVE TREATMENT

Hydrating (80')..... 163 \$ CAD
In a perfect alliance of technical advancement and sensory pleasure, this treatment combines ultra-comfortable textures with high-performance active ingredients to provide it with a sensation of absolute hydration.

Youth (80') 163 \$ CAD
Through five steps, and no fewer than eight specific formulas, treatment Sothys youth offers skin, relaxation and an expert

OUR FAVORITES ♥

After Ski Beauty Refresh (60') 124 \$ CAD
A beauty reset and anti-fatigue treatment by excellence. An exfoliation for a soft and supple skin, a deep cleansing of the skin followed by a high hydration mask and end-of-treatment moisturizer. The facial features are plumped, rested and smoothed.

Soothing Nordic Repair Facial (60')  124 \$ CAD
Ultra-calmant, desensitizing and soothing treatment for sensitive and reactive skins. Incorporating healing Spa Thermal Water and selected botanicals to provide immediate and lasting relief. A cocooning mask in combination with our unique massage with chilled porcelain spoons immediately calms and soothes your skin.

Comforting Facial Treatment (30')  68 \$ CAD
A treating massage for a comforting and relaxing moment. Emergency mask with a melting texture to envelop the skin in softness and relieve sensations of discomfort. Immediate softening, decongesting and soothing effect.



SOTHYS
PARIS

SPA À LA CARTE

S'OFFRIR LE LUXE DE PRENDRE DU TEMPS POUR SOI...

LE CORPS

■ LES SOINS SIGNATURE

Hanakasumi™ (60') 124 \$ CAD

Fleur de cerisier & Lotus

Un protocole unique d'inspiration japonaise : gommage aux gants, modelage de tout le corps et modelage des pieds dans un rituel ressourçant et nourrissant aux notes aériennes.

Indonésie ancestrale™ (60') 124 \$ CAD

Santal & Jasmin

Un protocole de soin original inspiré des rituels de beauté ancestraux indonésiens pour procurer un bien-être du corps et de l'esprit à travers un rééquilibrage des énergies. Un soin dépaysant combinant massage global du corps et rituel respiratoire.

NOS COUPS DE ♥

■ MASSAGE* ET GOMMAGE SUR MESURE

Un protocole de massage et de gommage adapté à vos envies.

Au choix:

- 4 textures : cire, huile, crème et beurre de karité.
- Pour le Massage Relaxant, le choix du parfum parmi 5 évasions sensorielles : Citron et petit grain / Fleur d'oranger et bois de cèdre / Cannelle et gingembre / Sothys Homme / Soin Saisonnier.
- Pour le massage Tonique, une Huile nutri-délassante adaptée : huile soyeuse aux actifs tonifiants (camphre, huiles essentielles de mandarine et de Cyprès).

Massage* Sur-Mesure : 

Dos ou Jambes (30') 68 \$ CAD

Tonique (60') 124 \$ CAD

Relaxant (60') 124 \$ CAD

Gommage Sur-Mesure : 

Gommage tonique (30') 68 \$ CAD

Gommage doux (30') 68 \$ CAD

SPA TREATMENT MENU

INDULGE IN THE LUXURY OF "ME-TIME"

THE BODY

■ SIGNATURE TREATMENTS

Hanakasumi™ (60') 124 \$ CAD

Cherry blossom & lotus

A unique protocol of Japanese inspiration: peeling with exfoliating gloves, relaxing modelling of the entire body and specific modelling of the feet in this nourishing, delicately perfumed ritual.

Indonésie ancestrale™ (60') 124 \$ CAD

Sandalwood & Jasmine

An original treatment protocol inspired by ancestral Indonesian beauty rituals to bring about wellbeing for the body and mind by rebalancing their energies. An exotic treatment combining global body massage and breathing ritual.

OUR FAVORITES ♥

■ CUSTOM-MADE MASSAGE* & SCRUB

A tailor-made massage & scrub protocol.

To choose:

- 4 textures: oil, cream, wax and shea butter.
- For the Relaxing Massage, with the fragrance of your choice from 5 sensory escapes: Lemon & petitgrain / Orange blossom & cedar wood / Cinnamon & ginger / Sothys Homme / Seasonal treatment.
- For the Tonic massage, an adapted nutri-relaxing oil: gentle oil with invigorating active ingredients (camphor, mandarin and cypress essential oils).

Custom-Made Massage*: 

Back or Legs (30') 68 \$ CAD

Tonic (60') 124 \$ CAD

Relaxing (60') 124 \$ CAD

Custom-Made Scrub: 

Tonic Scrub (30') 68 \$ CAD

Soft Scrub (30') 68 \$ CAD

SPA À LA CARTE

S'OFFRIR LE LUXE DE PRENDRE DU TEMPS POUR SOI...

SOINS DE BEAUTÉ

■ MAINS ET PIEDS 🌿

Beauté des Mains Deluxe (50')	65 \$ CAD
Beauté des Pieds Deluxe (50')	65 \$ CAD
Supplément Pose de Vernis (10')	15 \$ CAD
Supplément French Manucure (15')	20 \$ CAD
Supplément Pose de Vernis Semi-Permanent (30')	35\$CAD

Forfait Beauté des Mains ou Pieds + Pose de vernis

Semi Permanent 90 \$ CAD

■ ÉPILATIONS 🌿

Renseignements à l'accueil du Spa

■ SAUNA

Premier Accès	35 \$ CAD
Multi Accès.....	25 \$ CAD

A PARTIR DE 13 ANS

Pour rappel, sur la Carte de Soins, tous les soins identifiés par le pictogramme suivant 🌿, sont accessibles pour votre ado.

SPA TREATMENT MENU

INDULGE IN THE LUXURY OF "ME-TIME"

BEAUTY TREATMENTS

■ HANDS AND FEET 🌿

Deluxe Hand Beauty treatment (50')	65 \$ CAD
Deluxe Foot Beauty treatment (50')	65 \$ CAD
Nail polish fix extra (10')	15 \$ CAD
French manicure extra (15')	20 \$ CAD
Semi-permanent polish fix extra (30')	35 \$ CAD
Package Deluxe Hand or Foot Treatment + Semi-permanent polish fix.....	90 \$ CAD

■ WAXING 🌿

Refer to the Spa reception

■ SAUNA

First Access	35 \$ CAD
Multi Access	25 \$ CAD

FROM 13 YEARS OLD

As a reminder, all treatments with the following symbol 🌿, are available for teenagers over 13 years.



BIEN ORGANISER VOTRE SÉJOUR SPA / ORGANISE YOUR SPA STAY

- Dès votre arrivée au village, nous vous conseillons de vous présenter à l'accueil du Spa avec votre Club Med Pass, pour déterminer vos horaires de rendez-vous.
- Les Forfaits, soins et hammam sont interdits aux moins de 18 ans révolus. Une sélection de soins est cependant proposée aux enfants de 13 ans, sous certaines conditions. Nous consulter à l'accueil du Spa.
- Les soins proposés dans les Forfaits ne peuvent être ni modifiés, ni remplacés par le client.
- L'achat d'un Forfait est personnel et non cessible.
- Les prix de vente des soins sont disponibles à l'accueil du Spa.
- Mode de paiement : Club Med Pass. Le règlement des soins se fait au moment de la prise de rendez-vous. Toute annulation de soins (à la carte ou dans le cadre d'un Forfait) en cours de séjour sans justification médicale ou modification d'horaire non effectuée 24 h à l'avance ne pourra donner lieu au remplacement ou au remboursement du soin réservé.
- Pour l'achat de 5 soins à la carte identiques, le 6^{ème} est offert.
- Le Club Med se réserve le droit de modifier, d'annuler ou de reporter ses programmes.
- Formules spécifiques à la demande pour groupes et séminaires (21 personnes minimum).
- When you get to the Resort, we invite you to go to the Spa Reception with your Club Med Pass to draw up your personal programme.
- You must be 18 and over to take advantage of Packages, treatments and Turkish bath. However, a selection of treatments are available for children from 13 years old; subject to certain conditions. Contact us at the Spa reception.
- Clients may not change the treatments included in the Packages.
- Packages purchased are for personal use only and are non-transferable.
- Prices of the treatments are available at the Spa reception.
- Payment by Club Med Pass. Treatments must be paid for at the time of booking. No replacement treatments or refunds for treatments booked is given for cancellation (of à la carte treatments or Package treatments) during your stay without medical justification. The same applies to treatments modified less than 24h in advance.
- For the purchase of 5 identical personalized treatments, the 6th is free.
- Club Med reserves the right to modify, cancel or postpone its treatment programmes.
- Special tailor-made Packages available for groups and seminars (21 people minimum).

* Le terme « massage » correspond à une manœuvre superficielle externe réalisée sur la peau du visage ou du corps humain, dans un but exclusivement esthétique et de confort, à l'exclusion de toute finalité médicale et thérapeutique. Cette manœuvre peut être soit manuelle, éventuellement pour assurer la pénétration d'un produit cosmétique, soit facilitée par un appareil à visée esthétique. Elle est réalisée par un personnel diplômé et formé à sa réalisation.

* The term «massage» implies a superficial manipulation of the face or body, solely for aesthetic purposes, sometimes to ensure good penetration of a cosmetic product, or for comfort. The massage referred to is an external massage of the skin, with no medical or therapeutic aim. It may be done manually or with mechanical aids, exclusively by qualified, trained professionals.

BIEN VIVRE VOTRE SÉJOUR SPA / ENJOY YOUR SPA STAY

- Nous vous demandons de vous présenter 15 minutes avant l'heure de vos rendez-vous.
- Le questionnaire confidentiel qu'il vous est demandé de remplir avant tout soin pouvant présenter des contre-indications, établira ou non votre aptitude à la pratique des soins souhaités.
- Pour votre sécurité, le port de sandales anti-glisse (prêtées par le spa) est obligatoire dans le Club Med Spa.
- L'accès est libre au hammam et à la salle de relaxation/tisanerie pendant la demi-journée de vos soins.
- L'utilisation du peignoir et drap de bain prêtés pour les soins est limitée à l'enceinte du Club Med Spa.
- Nous vous recommandons de laisser vos bijoux dans votre coffre de chambre et de venir sans téléphone portable.
- Messieurs, nous vous remercions de vous raser minimum une heure avant l'heure de rendez-vous de votre soin du visage.
- La ligne de soins Sothys est disponible à la vente. Renseignez-vous à l'accueil du Spa.
- Please arrive for your treatment 15 minutes before the appointment time.
- Before each treatment, you will be asked to fill in a confidential questionnaire to assess your suitability for any treatment containing contraindications.
- For your safety, non-slip sandals (on loan at the Spa reception) must be worn at all times in the Club Med Spa.
- Packages, rituals and treatments include free entry to Turkish bath and tearoom during your half-day slot.
- Hired bathrobes and towels may only be used within the Club Med Spa.
- We recommend that you leave jewellery in the safe provided in your room and that you leave your mobile phone behind.
- For facial treatments for men, please shave one hour before the treatment.
- Sothys's skin care products are on sale at the Spa. Ask at Reception.